



Digitized by the Internet Archive
in 2012 with funding from
Agriculture and Agri-Food Canada – Agriculture et Agroalimentaire Canada



PROMOTION DE L'IMAGE DE MARQUE DES PRODUITS AGRICOLES ET AGROALIMENTAIRES CANADIENS DANS LE MONDE

Le secteur agricole et agroalimentaire canadien fournit des aliments sains de qualité qui sont reconnus par nos partenaires commerciaux du monde entier. Quatrième exportateur au monde de produits agricoles et de produits de la mer, le Canada est reconnu sur la scène internationale pour la grande qualité de ses produits.

Contribution de la Colombie-Britannique

Possédant un relief et un climat des plus variés au Canada, la Colombie-Britannique offre une vaste gamme de produits agroalimentaires et de produits de la mer. En 2008, ses exportations à l'étranger de produits agricoles, de poissons et fruits de mer ont représenté plus de deux milliards de dollars.

Les sols alluviaux de la vallée du Fraser se prêtent bien à la culture des légumes en champ. Cette culture s'est élargie et a pris la forme de culture en serre. On retrouve aussi dans cette vallée de l'exploitation mixte, ainsi que des élevages laitiers, porcins et aviaires. De plus, 96 % des tomates de serre de la province proviennent de la vallée du Fraser, dont la majorité sont exportées aux États-Unis.

Au centre, dans la vallée de l'Okanagan, les vergers et les vignes profitent de la chaleur des étés. L'industrie vinicole y est de plus en plus florissante. Dans les prairies de la région de la rivière de la Paix, au nord-est de la province, on pratique la culture céréalière et l'élevage du bétail.

La côte de la Colombie-Britannique fait 25 000 km le long du Pacifique. On y retrouve une grande variété de poissons et fruits de mer, depuis le saumon d'élevage jusqu'à 80 espèces de poissons à nageoire, mollusques et crustacés sauvages ou d'élevage et de plantes pour la consommation canadienne ou internationale.

Produits de la mer

Le saumon d'élevage de l'Atlantique, frais ou congelé, représente près de 13 % de la valeur des exportations de produits agricoles, de poissons et fruits de mer de la province. Près de 80 % de la production, soit plus de 300 millions de dollars, est exportée fraîche aux États-Unis, le plus grand marché, ainsi qu'au Japon, à Taiwan et en Corée. Le saumon sauvage de la Colombie-Britannique est reconnu dans le monde. Ses exportations représentent environ 20 millions de dollars.

Agroalimentaire

En 2008, les trois produits les plus exportés, soit le suif (3,4 %), les tomates (3,2 %) et les préparations alimentaires (3 %), ont formé ensemble 9,6 % des exportations de produits agroalimentaires, poissons et fruits de mer.

Le saviez-vous?

L'ostréiculture amorcée en 1912 sur la côte du Pacifique a donné naissance aux établissements conchylicoles d'aujourd'hui situés sur la côte ouest de l'île de Vancouver et autour du bassin de Géorgie où on retrouve huîtres, palourdes, pétoncles et moules. La panope du Pacifique, le concombre de mer, l'oursin, la crevette tachetée et le peigne des roches géant font partie des nouvelles espèces aquacoles.

